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LE SUJET

P

Quand Jeanne a proposé le sujet de l'esport, tout le monde, À L'unanimité, 
a été motivé pour travailler dessus. IL Y A EU DE LA PART DE TOUS, une envie 
d'en apprendre plus sur un thème qui parle à peu.

Nous voilà donc partis, vers ''le développement de l'esport''.



LE CONDUCTEUR

Voici, le conducteur 
final de l'émission !  

Après plusieurs 
concertations avec 

lisa et prune 
notamment au sujet 

de musiques un peu 
trop longues pour 

l'attention de 
l'auditeur, j'ai pu 

établir ce conducteur.

HEURE CONTENU INTERVENANT

07:00:00 Top horaire Open Source 00:00:08

07:00:08 Heure et annonce Open Source 00:00:20

07:00:28 Présentation générale Lisa Picot 00:01:15

07:01:43 Lancement Billet Libre Lisa Picot 00:00:10

07:01:53 Jingle Billet Libre Cartouche 00:00:18

07:02:11 Billet Libre Léa Carré 00:03:08

07:05:19 Remerciements + Lancement Musique Lisa Picot 00:00:15

07:05:34 Warriors (ft. Imagine Dragons) Cartouche 00:02:50

07:08:24 Rappel Heure + Lancement Chronique Lisa Picot 00:00:15

07:08:39 Jingle Chronique Cartouche 00:00:14

07:08:53 Chronique Gabin Bocquet 02:14:00

07:11:07 Remerciements + Lancement Chronique Lisa Picot 00:00:13

07:11:20 Jingle Chronique Cartouche 00:00:20

07:11:40 Chronique Clément Beneteau 00:03:01

07:14:41 Remerciements + Lancement Musique Lisa Picot 00:00:07

07:14:48 Cartouche 00:03:38

07:18:26 Rappel Heure + Lancement Dossier Lisa Picot 00:00:27

07:18:53 Jingle Invité Cartouche 00:00:18

07:19:11 Invité Romaric Cayet 00:09:00

07:28:11 Remerciements + Lancement Musique Lisa Picot 00:00:20

07:28:31 WAR IS MY FATE (ft. Kyungjoon Kim) Cartouche 00:03:38

07:32:09 GTA San Andreas Theme Song Cartouche 00:02:32

07:34:41 Rappel 106.6 FM + Lancement Chronique Internationale Lisa Picot 00:00:15

07:34:56 Jingle Chronique Internationale Cartouche 00:00:10

07:35:06 Chronique Internationale Prune Avemani 00:03:04

07:38:10 Remerciements + Lancement Musique Lisa Picot 00:00:10

07:38:20 Menu de Dofus Cartouche 00:01:59

07:40:19 Rappel Heure + Lancement Invité Lisa Picot 00:00:08

07:40:27 Jingle Invité Cartouche 00:00:30

07:40:57 Invité Jeanne Leriche 00:05:55

07:46:52 Remerciements + Lancement Billet Libre Lisa Picot 00:00:15

07:47:07 Jingle Billet Libre Cartouche 00:00:34

07:47:41 Billet Libre Mathilde Tassin 00:02:58

07:50:39 Remerciements + Lancement Musique Lisa Picot 00:00:22

07:51:01 Thème principal Assassin's creed II Cartouche 00:02:34

07:53:35 Rappel 106.6 FM + Lancement Chronique Pratiques Lisa Picot 00:00:10

07:53:45 Chronique Pratiques Laura Bouvier 00:01:43

07:55:28 Conclusion Lisa Picot 00:00:30

07:55:58 Jingle Fin Cartouche 00:00:20

07:56:18 Nulle Part – Ben Mazué Cartouche 00:03:41

07:59:59 Fin X X

DURÉE

  Thème principal Rayman Legends
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LE SPECTRE
Le spectre de l'émission est parfaitement homogène, les 
silences sont quasi inexistants exceptés à la fin des 
musiques mais cela reste très léger.

Un gros  travail de Prune  que l'on peut féliciter !  



ANIMATION

LISA PICOT 

« C'était la première fois que je faisais  
l'animation. Cela m'a demandé plusieurs heures 
de travail, mais j'étais très contente du résultat ! 
J'ai bien aimé amener les chroniques des membres de 
l'équipe et mettre en avant leur travail. C'est un 
rôle que j'aimerais beaucoup refaire ! » 
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« Une émission très intéressante dans son thème et son exécution. J’ai  
beaucoup apprécié réaliser ce billet libre, même s’il est regrettable que 
je n’ai pas pu m’exercer au flash info à cause des directs impossible dues 
au confinement. Cela aurait était plus productif pour moi que l’exercice 
du billet libre que j’avais déjà réaliser, mais je pense avoir néanmoins 
proposé une rubrique dynamique. Je suis fière de l’équipe et du travail 
rendu qui a su respecter la date de rendu beaucoup plus prématurée. 
Nous avons su nous organiser sans problème malgré cette période 
particulière et c’est aussi agréable de se challenger un peu, l’imprévu 
étant formateur et partie intégrante du métier ! » 

1. BILLET LIBRE
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 LÉA CARRÉ 



2. CHRONIQUE

« J'ai beaucoup apprécié, comme déjà mentionné  
précédemment, de pouvoir m'exercer à la réalisation de 
podcasts sur des thèmes différents, d'autant qu'il 
s'agissait là d'un thème pour moi presque inconnu, alors 
j'ai beaucoup aimé pouvoir à la fois faire la démarche de 
rechercher l'information et à la fois de la partager. 
Merci à toute l'équipe pour la bonne entente qu'il y a eue 
pour la réalisation de cette matinale ! » 

GABIN 
BOCQUET
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3. CHRONIQUE

« Ça   s'est bien passé je devais faire le micro-trottoir 
mais vu la période c'était compliqué, j'ai donc décidé de 
faire une chronique et ca s'est très bien passé, on 
commence à être bien rodés maintenant du coup c'est 
plus facile, je me sens plus à l'aise au micro. J'ai fait 
mon premier jingle aussi et j'ai trouvé cELa amusant 
Ça change de ce qu'on a l'habitude de faire ! »    

CLÉMENT
BENETEAU



4. INVITÉ

ROMARIC 
CAYET

« Pour cette émission, je me suis chargé de l'invité. J'y ai pris un réel  
plaisir, sachant que j'adore interviewer, creuser le sujet avec mon 
invité, installer une réelle discussion. Malheureusement, à distance, 
l'exercice n'est plus tout à fait pareil. Le plus frustrant, cependant, a 
été le montage. Avoir 40 minutes d'interview, et en garder à l'arrivée 
que 9 minutes, m'a paru d'abord être une gageure, et un manque de 
respect pour mon invité qui m'avait consacré une bonne partie de son 
temps. Mais, à l'arrivée, je suis assez fier du résultat. J'ai adoré parler 
du esport dans les médias. De plus, mon invité était vraiment très 
sympathique. Un exercice donc que j'ai véritablement apprécié. » 
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« Cette chronique internationale était très intéressante à  
faire. C'est un sujet que je ne connaissais absolument pas, 
l'esport, et ça m'a permis de me renseigner dessus. Même si 
niveau du ton de la voix à adopter c'était un mélange entre 
billet libre et ton plus "sérieux" type revue de presse et c'était 
un exercice enrichissant! En plus de ça toutes les chroniques 
sont très complétementaires et ça permet vraiment d'aborder 
le sujet en profondeur. J'espère que cette émission en 
apprendra autant aux auditeurs qu'elle m'en a apprise ! » 

 PRUNE 
AVEMANI

5. CHRONIQUE INTERNATIONALE



6. INVITÉ

« J'ai proposé le sujet pour cette matinale parce que je suis personnellement impliquée  
dans l'affaire et que le sujet de l'e-sport m'intéresse énormément. J'ai vraiment adoré 
faire ma rubrique d'invité, et pour l'occasion, j'ai choisi d'interviewer mon frère. J'ai eu 
quelques réticences puisque je me disais que c'était peut-être un peu trop facile, mais mon 
frère était le profil idéal à interviewer selon moi : un joueur expérimenté qui connaît le 
monde de l'e-sport et qui a déjà participé à des compétitions. Je pense avoir bien réussi à 
segmenter l'interview et à la rendre intéressante même pour des néophytes. Comme 
toujours, ce que je préfère dans le montage, c'est insérer des musiques qui 
correspondent au thème choisi, et étant une grande fan d'un jeux vidéo Moba, j'ai choisi 
d'intégrer une musique de ce même jeu. Le rendu final me satisfait énormément ! 
Concernant le reste de l'équipe, tout le monde a su gérer le temps à la perfection, et a 
été volontaire concernant le sujet, qui n'est quand même pas facile à cerner tellement 
l'e-sport constitue un microcosme. Une de mes matinales préférées ! » 

JEANNE
LERICHE
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« Je redoutais étrangement le billet libre, cet exercice offrant beaucoup de possibilités. Après  
beaucoup de réflexion et de doutes, je suis finalement parvenue à écrire quelque chose qui me 
correspondait. C’est un billet qui vient du cœur et cela effraie toujours d’être aussi 
transparent avec les autres. Mais comme je le dis, il vient un jour où on doit affronter ses 
peurs.
Je trouve que nous vivons dans un monde où l’on ne prend plus le temps de s’interroger. 
Nous sommes tant emportés par le courant de la vie que nous ne réfléchissons plus à ce que 
l’on souhaite, à qui l’on veut être. Je trouvais important de rappeler que nous sommes les 
forgerons de notre vie. Il est important de penser à soi et d’essayer d’atteindre ses rêves, à 
défaut de pouvoir les réaliser. Un message d’espoir qui j’espère, aura touché et aura fait 
réagir les auditeurs. 
Malheureusement, il restera toujours cette appréhension de ne pas avoir été à la hauteur, de 
ne pas avoir su transmettre ce message qui me tient tant à cœur. 
Un dernier petit mot pour féliciter toute l’équipe ! » 

MATHILDE
TASSIN

7. BILLET LIBRE



« Faire les infos pratiques en ce contexte  
special était compliqué. Je ne savais pas vraiment 
quoi dire, si les informations du site de la ville de Lille 
était toujours d'actualité etc. J'ai donc décidé de 
parler des sorties culturelles de la semaine. » 

LAURA
BOUVIER

8. CHRONIQUE PRATIQUE
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RÉGIE TECHNIQUE

PRUNE
BENEDINI

« C’était la deuxième fois que je m’occupais de la réalisation  
technique, et j’ai déjà commencé à prendre des réflexes. Le montage 
de l’émission a donc été beaucoup plus rapide, et beaucoup moins 
stressant que la première fois. Il n’y avait pas le stress de rendre 
l’émission en quelques jours, comme on avait pu le vivre la semaine 
précédente. J’ai eu l’impression que tout le monde a pu prendre son 
temps, et en cela, le rendu était beaucoup plus serein.
J’ai pris beaucoup de plaisir à effectuer ce rôle, qui je pense restera 
parmi mes préférés ce semestre. » 



SECRÉTAIRE DE RÉDACTION

HUGO
CRABOS

Pour cette Matinale du 12 novembre, j'occupais le poste de Secrétaire de Rédaction. 
Ce rôle est un peu stressant, surtout au début quand on nous dit que tout repose 
sur nos épaules. Mais finalement, c'est une véritable partie de plaisir. Tout le groupe 
était ultra-motivé, ce qui m'a permis d'établir un conducteur propre et soigné en un 
temps-record et de faire le lien entre chroniqueurs et animateur très facilement.
Nous avons décidé de choisir des musiques de jeux français pour respecter la 
francophonie de l'émission ce qui m'a rappelé ma tendre enfance. Étant un amateur 
de jeux vidéo, j'ai adoré écouter toutes les chroniques et l'entente avec Lisa et 
Prune a été excellente. 
Finalement, c'est l'une de mes émissions les plus aboutis, qui s'est passée sans trop 
d'accrocs et dont je suis très fier.

Bravo à mon équipe de choc  ! 
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EN BREF
Sujet : « Le développement de 

l'esport »

Equipe :

Lisa Picot : Animation

Léa Carré : Billet libre sur la cuisine healthy

Gabin Bocquet : Chronique "l'esport, phénomène de 
mode !"

Clément Beneteau : Chronique sur le jeu TrackMania

Romaric Cayet : Invité, "Paul Arrivé", spécialiste esport 
pour le journal l'Equipe 

Prune Avemani : Chronique internationale sur la 
situation de l'esport

Jeanne Leriche : Invité "l'esport selon un joueur"

Mathilde Tassin : Billet libre "qui êtes vous vraiment ?"

Laura Bouvier : Chronique pratiques / conseils 

Régie technique/montage : Prune Benedini

Secrétaire de rédaction : Hugo Crabos

Merci à tous pour votre écoute 
et

À bientôt sur radio campus


